

Dampingi Kombes Pol Jules Abast, Kapolres Purwakarta Lakukan Pengecekan TPS

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 27, 2024 - 10:40



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah dampingi Pamen asistensi, Kombes Pol Jules Abast melakukan pengecekan kesiapan di sejumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah hukum Polres Purwakarta, pada Selasa, 26 November 2024, petang.

Kegiatan tersebut juga diikuti, Wakil Pamatwil Kasubnit Wisata Dit Pam Obvit Polda Jabar, AKBP Cahyo Prasetyo, Wakapolres Purwakarta, Kompol Ricky

Adiprstama, Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan, Kasat Reskrim, AKP M Arwin Bachar, Kanit 1 Intelkam, IPDA Asep Rohimat, Kanit 4 Reskrim, IPDA Rangga Gunira, Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono, Kapolsek Jatiluhur, Kompol Achmad Abdul Kodir, Komisioner KPU Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan, Rifan Dani Ramdhan, dan Komisioner Bawaslu Koordiv Penanganan Pelanggaran, Data dan Informasi Bawaslu, Budi Hidayat

Langkah ini bertujuan untuk memastikan kelancaran pelaksanaan pemilu serta menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Dalam pengecekan tersebut, Kapolres meninjau berbagai aspek kesiapan TPS, mulai dari fasilitas pendukung hingga protokol keamanan.

Kapolres memastikan bahwa semua TPS telah memenuhi standar untuk menggelar pemungutan suara secara aman dan tertib.

Selain itu, arahan khusus juga diberikan kepada petugas keamanan agar tetap waspada terhadap potensi gangguan yang dapat mengganggu jalannya pemilu.

"Kami ingin memastikan semua TPS sudah siap digunakan pada hari pencoblosan. Keamanan dan ketertiban menjadi prioritas agar masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan rasa tenang dan nyaman," kata Lilik.

Kapolres menegaskan pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk menjaga situasi tetap kondusif.

Ia mengimbau warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu negatif atau berita bohong yang dapat memicu konflik selama masa tenang.

"Kedamaian adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita wujudkan Pilkada yang aman, damai, dan demokratis. Peran aktif masyarakat dalam mendukung keamanan akan sangat berarti bagi suksesnya pemilu ini," ujarnya.

Pengecekan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Purwakarta untuk menciptakan suasana Pilkada yang tertib dan damai.

Dengan berbagai langkah antisipatif ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan keamanan penuh saat menyalurkan hak suara mereka tanpa rasa khawatir.